

# L'état du paysage politique canadien post-19 octobre

## Canada's Political Landscape Post- 19 October

Le jeudi 10 mars 2016 | Thursday, March 10th, 2016  
15 h 00 à 16 h 30 | 3:00 pm - 4:30 pm

L'École des affaires publiques et internationales de Glendon  
The Glendon School of Public and International Affairs

Salle du Sénat, C123 Pavillon York | Senate Chambre, York Hall C123  
Campus Glendon, Université York | Glendon Campus, York University  
2275 Bayview Ave., Toronto, ON



## Conférencière | Speaker: Chantal Hébert

*Chantal Hébert est chroniqueuse aux affaires nationales pour le Toronto Star et chroniqueuse pour Le Devoir et L'Actualité. Elle participe au panel politique hebdomadaire At Issue dans le cadre de The National depuis sa création en 2001. Mme Hébert a fréquenté la première école secondaire francophone de Toronto, puis a obtenu un BA du Collège universitaire Glendon. En 2012, elle a reçu un doctorat honorifique de l'Université York. Elle a débuté sa carrière à Radio-Canada, couvrant les affaires politiques à Queen's Park, puis sur la Colline du Parlement. Elle a été ensuite chef de bureau pour Le Devoir and La Presse. Son premier livre, French Kiss : le rendez-vous de Stephen Harper avec le Québec, a été publié en 2007, et son livre le plus récent, Confessions post-référendaires : les acteurs politiques de 1995 et le scénario d'un oui, est paru en 2014.*

*Chantal Hébert is a National Affairs Writer with the Toronto Star and is a columnist with Le Devoir and L'Actualité. She has been a weekly contributor to The National's At Issue panel since its inception in 2001. Hébert attended Toronto's first francophone public high school and later went on to get a BA from Glendon College. In 2012, she received an honorary doctorate from York University. Her career started out at Radio-Canada, covering politics first in Queen's Park and later, on Parliament Hill. She then worked as Bureau Chief for Le Devoir and La Presse. Her first book, French Kiss: Stephen Harper's Blind Date with Quebec, was published in 2007, and her most recent book, The Morning After: The 1995 Quebec Referendum And The Day That Almost Was, was published in 2014.*

La conférence sera bilingue | The conference will be bilingual



THE GLENDON  
SCHOOL of PUBLIC  
AND INTERNATIONAL AFFAIRS  
L'ÉCOLE des AFFAIRES PUBLIQUES  
ET INTERNATIONALES  
DE GLENDON



YORK  
UNIVERSITY  
UNIVERSITÉ  
UNIVERSITY